

# Der millionste Schuh

Angehrn und Kennedy am Swiss-Masai-Festival in Roggwil

**ROGGWIL.** Vor sechs Jahren begann die Erfolgsgeschichte des MBT. Seitdem wurden eine Million dieser Gesundheitsschuhe verkauft.

Rund 5000 Personen dürften es gewesen sein, die am vergangenen Wochenende der Firma Swiss Masai AG einen Besuch abstatteten. Das Roggwiler Unternehmen feierte die Herstellung des millionsten MBT. In der weltweit ersten Modenschau mit diesem Gesundheitsschuh – zusammen mit Mode Weber – wurde gezeigt, dass sich die neuen MBT-Modelle durchaus sehen lassen können. Rege benutzten die vielen Besucher die Testmöglichkeiten. Speziell zu diesem Anlass war viel Prominenz ins Oberthurgauer Dorf eingeladen worden: von Robert F. Kennedy jr., dem Neffen des legendären US-Präsidenten John F. Kennedy über verschiedene Sportler wie die Eiskunstläuferin Sarah Meier oder den Boxer Stefan Angehrn bis zu drei Angehörigen des Masai-Stammes. (ebe)



Bild: Enrico Berchtold

Das Autogramm von Ex-Profiboxer Stefan Angehrn ist auch bei den Masais begehrt.



MASAI BAREFOOT TECHNOLOGY SINCE 1400BC